



Spaniel Club Français

Association fondée en 1898 affiliée à la société centrale canine

reconnue d'utilité publique agréée par le ministère de l'agriculture.

M. Denis GIACOMO

Président du SCF

La Tour d'Aigues le 16 septembre 2017

Cher adhérent, Madame, Monsieur,

L'Assemblée Générale de votre club, le 16 juin 2017, visait entre autres, à approuver les nouveaux statuts demandés par la SCC.

Le projet initial de nos statuts avait été corrigé en mai par la SCC qui a remplacé le terme **variété** de spaniels par le terme **race**.

Lors de la réunion de comité qui a précédé cette assemblée générale, il avait été convenu par les membres d'interroger la SCC sur la notion de race ou variété et modifier nos statuts dans ce sens..

A la suite de l'assemblée générale extraordinaire du 16 juin qui a suivi l'AG, faute de quorum, il avait été décidé de fixer une nouvelle Assemblée générale extraordinaire le 26 septembre à laquelle vous avez été convié.

La réponse du service juridique de la SCC nous est parvenue tardivement début septembre précisant que "les spaniels sont considérés comme des races distinctes dans la mesure où chaque variété possède un standard alors que le Spaniel club a toujours été le tuteur d'un ensemble de différentes **variétés** de spaniels. De plus lorsque l'on regarde l'intitulé de chaque standard il est bien précisé pour chaque variété "SPANIEL" Cette distinction race/variété n'est pas qu'une simple question de vocabulaire, derrière ces mots sont exprimés des concepts fondamentaux et déterminants pour l'avenir de notre club.

Faute d'avoir pu exposer notre argumentaire à la SCC, nous nous voyons dans l'obligation de reporter cette Assemblée Générale Extraordinaire à une date ultérieure.

L'unité de notre club - le plus vieux club de France, doit être préservée pour le bien de tous nos spaniels et de leurs propriétaires et nous mettrons tout en œuvre pour qu'il en soit ainsi..

Comptant sur votre compréhension, le comité et moi-même, vous prions de bien vouloir excuser cette information tardive et indépendante de notre volonté.

Denis Giacomo
Président SCF